

17.54

Bundesrat Stefan Schennach (SPÖ, Wien): Frau Präsidentin! Sehr geehrte Frau Staatssekretärin! Ich habe jetzt schon eine Frage an Sie, Frau Staatssekretärin: Eigentlich sind Sie nicht Staatssekretärin im Innenministerium. Hat sich der Herr Bundesminister für Inneres abgemeldet, oder ist er irgendwo in den Räumen des Hauses verhindert? (*Bundesrätin Doppler: Gute Frage!*) Ich meine, früher war Frau Edtstadler Staatssekretärin im Innenministerium, aber diese Zeit ist schon lange vorbei. Sie sind das nicht.

Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Wir gehen aufgrund der Tatsache, dass sich der Herr Innenminister bereits als Zweiter zu Wort gemeldet hat, davon aus, dass er sich inzwischen nicht mehr im Haus befindet, weil er seine Stellungnahme bereits abgegeben hat. (*Zwischenruf der Bundesrätin Doppler. – Zwischenbemerkung von Staatssekretärin Plakolm.*) – Gut, ich höre gerade von der Frau Staatssekretärin, dass er am Weg ist.